

Visite de Mr Bellanger et du Commandant Laveyssière

Le vendredi 22 avril 2016, Les classes de CE2 et CM1 ont reçu la visite de deux réservistes (ce sont des personnes qui ont fait leur service militaire et qui retournent à l'armée quelques jours par an pour s'entraîner. Ils peuvent être appelés en cas de grosses catastrophes).

Mme Bouhier était là pour représenter la Mairie de Noyers sur Cher.

Mr Laveyssière a aidé lors des tempêtes de 1999.

Le métier de Mr Bellanger était instituteur et directeur, celui de Mr Laveyssière est ingénieur industriel.

Le grade militaire de Mr Bellanger est lieutenant-colonel, il nous a montré ses médailles.

Il a une médaille car il a fait la guerre d'Algérie, la croix du mérite et la légion d'honneur..

Ils sont venus pour nous remercier d'avoir fait des dessins pour les fêtes de Noël.

On les a envoyés aux militaires qui sont en opérations à l'étranger ou dans les hôpitaux.

Ils ne pouvaient pas voir leurs familles. Plusieurs enfants ont reçu des réponses.

Mr Laveyssière portait son uniforme beige de cérémonie de l'armée de terre.

Son grade est commandant. Il nous a parlé de l'armée. Il y a environ 20% de femmes.

Le métier de militaire a changé. Il y a des personnes qui gèrent l'administration, les dortoirs, les cuisines, les hôpitaux, ceux qui pilotent les avions, les hélicoptères, les camions, les chars, les bateaux, les porte-avions...

Nous avons été pris en photo avec eux. Pour nous remercier, ils nous ont offert un pin's chacun de l'armée de l'air et une lettre de félicitations pour chaque classe.

Nous referons l'expérience l'année prochaine.

La classe de CM1

